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8ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

(CME – BARRINHA).  

Aos três (03) dias do mês de agosto (08) de dois mil e vinte e um (2021), às 14 horas, 

em 2º convocação, reuniram-se em Assembleia os membros do referido conselho, 

sendo todos previamente convocados, nas dependências do Anfiteatro Municipal 

De Barrinha "Jean William Silva", situada na Av. Pres. Costa e Silva, 1392, nesta 

cidade de Barrinha/SP, seguindo todos os protocolos de Biossegurança, sob 

presidência do Senhor Renato Rodrigues Affonso e Secretariado por Thaís Coutinho 

Barbosa, para deliberar sobre os seguintes itens de pauta: a) Apresentação dos dados 

da COVID-19 no município de Barrinha; b) Apresentação e discussão dos protocolos 

de Biossegurança nas Unidades Escolares; c) Deliberação e Aprovação do retorno às 

aulas presenciais no município de Barrinha. Após constatar quórum, a Sr. Presidente 

agradeceu a presença dos membros e declarou regularmente instalada a reunião, em 

seguida passou a apresentar os itens de pauta e expor sua opinião em relação ao 

retorno, argumentando sobre a necessidade de garantia do direito a uma educação de 

qualidade, porém frisou que para tal seria necessário que todos os protocolos fossem 

cumpridos e que os profissionais da área da educação estivessem todos devidamente 

vacinados. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu a presença e passou a palavra ao 

Sr. Prefeito José Marcos Martins, que explanou sobre a realidade atual do município, 

bem como sobre as ações realizadas junto ao departamento da saúde para ser 

possível o atendimento de todos os munícipes diante da situação da pandemia da 

Covid-19, aproveitou oportunidade e parabenizou os funcionários de referido 

departamento, em continuidade, trouxe informações de reuniões e consultas realizadas 

entre os prefeitos da região (sendo estes de 15 municípios distintos), e dentre as 

informações mencionou que estes referidos municípios estão de comum acordo com o 

retorno das aulas após a segunda dose da vacinação, finalizou sua fala dizendo que 

devemos encarar a situação nas normalidades e da maneira mais coerente e segura 

possível, frisou que precisamos ser democráticos e que concordaria com as decisões 

desta comissão. A seguir, o mesmo agradeceu a fala do prefeito, em ato contínuo deu-

se a palavra a Senhora Luzia da S. O. Cursio que representou ao Senhor Marcos 

Antonio Bezan, Secretário Municipal da Saúde, passando assim a discutir sobre o item 

“a” da pauta, a Srª então apresentou a situação atual e dos últimos cinco meses do 

município, no que diz respeito aos números de recuperados, infectados, internados e 

falecidos devido à Covid-19, afirmou que a atual situação do município é estável, mas 

conforme mostrava os gráficos temos uma variação grande de casos no decorrer dos 

meses, em seguida apresentou os números em relação à vacinação, apontando que a 

primeira dose já foi aplicada em 60% dos munícipes e em 100% dos profissionais da 

área da educação, confirmou que a segunda dose já esta acontecendo, que temos um 

grande lote de vacinas para chegar e que em relação à segunda dose da vacinação 

para os profissionais da educação está prevista para se encerrar em setembro. Em 

continuidade, os presentes passaram a discutir sobre o item “b” da pauta, assim os 

representantes da equipe diretiva presentes, ao fazerem uso da palavra comunicaram 
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que parte dos itens necessários para que os protocolos de biossegurança sejam 

cumpridos já estavam sendo providenciados em todas as U.E., a Sr. Thaís Coutinho 

Barbosa, complementou a fala dizendo que parte dos itens estavam sendo adquiridos 

pelas próprias unidades, visto que as mesmas haviam recebido um recurso do FNDE 

próprio para tal finalidade; em continuidade a Secretária Municipal de Educação Maria 

Ap. Alves Brandão, que se encontrava presente, usou a palavra e afirmou que os itens 

para suprir a necessidade de toda rede municipal e complementar as aquisições 

realidades pela U.E., já se encontra em processo de licitação. As representantes da 

Rede Estadual de Ensino não compareceram, não enviou representante e também não 

justificou a ausência. Finalizada os apontamentos em relação aos protocolos 

passaram-se então ao item “c” da pauta, que após analisar todas as colocações 

realizadas, a “CME” decidiu, em comum acordo, que as unidades escolares da rede 

pública municipal de ensino permanecerão com as atividades escolares por modo 

remoto, mantendo a restrição das atividades presenciais agora e, prevendo um retorno 

de modo presencial a partir de 04 de outubro, com exceção das creches por ser uma 

faixa etária em que a falta de controle sobre o comportamento com as normas de 

distanciamento, uso correto de máscara é maior, representando uma brecha perigosa 

no aumento da circulação do vírus. Somado a isso, para que o retorno aconteça em 04 

de outubro, ficou decidido que o mesmo acontecerá desde que aconteça um 

revezamento semanal de aluno, que todos os profissionais da educação tenham sidos 

vacinados com a segunda dose, que a situação do município esteja estável e que as 

Unidades Escolares estejam com a estrutura necessária para atender a todos os 

protocolos de biossegurança, sendo assim, ficou acordado que antes da referida data 

será realizada uma nova reunião em meados de setembro para uma reavaliação das 

condições supracitadas, garantindo assim um retorno seguro na rede municipal de 

ensino. Em relação às Escolas Estaduais, ficou acordado que não iríamos se 

posicionar, visto não termos nenhum representante presente, mas que caso as 

mesmas decidissem por retornar conforme previsto pelo calendário estadual poderiam, 

desde que estejam com os protocolos de segurança adequados e aprovados pela 

Diretoria de Ensino. Cabe ressaltar que além da representante da Rede Estadual de 

Ensino, não assistiram representantes dos servidores das escolas publicas. Não 

havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou a reunião como encerrada e 

eu Thaís Coutinho Barbosa, lavrei a presente ata que após ser lida e achada conforme, 

segue assinada por todos os presentes. Barrinha, três de agosto de dois mil e vinte e 

um. 

 


